

Pelatihan Pengelolaan Hutang Keluarga Bagi Jemaat GKPS Bandung

by Sienly Veronica

Submission date: 11-Apr-2023 10:36PM (UTC+0700)

Submission ID: 2061640277

File name: atihan_Pengelolaan_Hutang_Keluarga_Bagi_Jemaat_GKPS_Turnitin.pdf (183.96K)

Word count: 843

Character count: 5566

kesejahteraan jemaat Gereja GKPS Bandung. Adapun manfaat kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat yang diharapkan adalah jemaat Gereja GKPS Bandung khususnya kaum Wanita dapat mempunyai pemahaman mengelola hutang rumah tangga yang dimiliki, pada akhirnya dapat memiliki pengetahuan mengenai pengelolaan keuangan rumah tangga yang baik.

PERMASALAHAN

Banyaknya keluarga jemaat yang mempunyai hutang keluarga sehingga menurut observasi yang dilakukan khususnya kaum wanita yang masih belum bias mengelola keuangan keluarga dengan baik. Dengan adanya pelatihan ini diharapkan wanita dapat mempunyai pemahaman mengelola hutang rumah tangga yang dimiliki, pada akhirnya dapat memiliki pengetahuan mengenai pengelolaan keuangan rumah tangga yang baik.

METODE PELAKSANAAN

Peserta yang dapat diikutsertakan dalam kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah seluruh jemaat Gereja GKPS Bandung. Materi pelatihan yang akan diberikan dalam kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat adalah mengelola hutang keluarga. Dengan via online Zoom karena Pandemi Covid-19 masih belum usai. Agar mengurangi risiko terjadinya penularan Covid-19 maka acara abdimas ini dilakukan via Zoom dengan jemaat Wanita di GKPS Bandung.

PELAKSANAAN

Pengabdian masyarakat dengan tema pelatihan kewirausahaan, perencanaan keuangan, mengelola hutang dan persiapan pensiun untuk jemaat GKPS Bandung (Gereja Kristen Protestan Simalungun) pada tanggal 15 Maret 2023 via online dikarenakan pandemic Covid-19 peserta kegiatan terdiri dari 20 orang jemaat GKPS Bandung yaitu kelompok jemaat kaum wanita. Metode yang digunakan dalam kegiatan ini adalah talkshow singkat dan diskusi secara online lewat media zoom.

HASIL DAN LUARAN

Hasil Penjelasan Materi, Diskusi dan Saran pada Peserta Abdimas dan materi berikutnya yang disampaikan mengenai Mengelola Hutang Pribadi oleh kami dan menyampaikan bahwa ada informasi mengenai Jenis Hutang Pribadi dikelompokkan Menjadi beberapa jenis sebagai berikut.

- a. Hutang Investasi adalah Hutang untuk sumber keuntungan di masa depan seperti emas, tanah, property, lahan untuk berkebun, kolam untuk beternak ikan dan asset lain yang nilainya cenderung naik.
- b. Hutang Konsumtif adalah Hutang untuk kebutuhan hidup dan gaya hidup.
Dan bagaimana melakukan pengelolaan Hutang Pribadi dengan cara sebagai berikut.
 - a. Tentukan prioritas kebutuhan.
 - b. Identifikasi sumber pendapatan.
 - c. Proporsikan seimbang antara investasi dan konsumtif sebesar 50% : 50%, dan minimal investasi 30% idealnya.

Dan Faktor penentu pengelolaan Hutang Pribadi (Herlindawati, 2015; Iswan, 2018) sebagai berikut.

-
- a. Kontrol diri (Adrie dkk, 2014) merupakan seseorang yang memiliki kontrol diri dan sifat berhati-hati.
 - b. Gender merupakan wanita cenderung konsumtif dan banyak kebutuhan, tapi dengan tingkatan akademik tertentu tidak ada pengaruh, pola pikir setara antara pria dan wanita.
 - c. Pendapatan dijelaskan dengan semakin tinggi tingkat pendapatan yang dimiliki seseorang akan berpengaruh positif dengan membuat setiap individu lebih baik dalam mengelola keuangan pribadinya (Hilgert et al, 2003; Aizcorbe et al, 2003).
 - d. Tingkat literasi keuangan seseorang dijelaskan bahwa sebaik apapun individu tersebut mampu mendayagunakan sumberdaya keuangan, menentukan sumber pembelanjaan, mengelola risiko jiwa, mengelola asset yang dimilikinya, dan mempersiapkan keamanan sumber daya keuangan dimasa mendatang apabila sudah tidak bekerja (Margaretha & May Sari, 2015).

Pentingnya Literasi Keuangan menurut Nababan & Sadalia (2012) sebagai berikut.

- a. *Basic Personal Finance* mencakup berbagai pemahaman dasar seseorang dalam suatu sistem keuangan seperti perhitungan bunga sederhana, bunga majemuk, inflasi, opportunity cost, nilai waktu, likuiditas aset, dan lain lain.
- b. *Money management* mempelajari bagaimana seorang individu mengelola uang pribadi mereka. Semakin banyak pemahaman mengenai *financial literacy* maka semakin baik pula individu tersebut mengelola uang pribadi mereka.
- c. *Credit and debt management* merupakan rangkaian kegiatan dan komponen yang saling berhubungan satu dengan yang lain secara sistematis dalam proses pengumpulan dan penyajian informasi pengkreditan suatu bank.

Meniru Pola Pikir Menteri Keuangan RI Ibu Sri Mulyani dalam Pengelolaan Keuangan Pribadi dengan “Prinsip Kebijakan Hutang Negara VS Hutang Pribadi” sebagai berikut.

- a. Efisiensi.
- b. Keseimbangan hutang DN dan LN.
- c. Pembiayaan Investasi (harus ada hutang investasi tidak selalu konsumtif).
- d. Kehati-hatian (hati-hati dalam berhutang, perhitungkan bunga dan pembayaran).

Menurut literatur Keuangan vs *Stres Financial* (Sina, 2012) menyatakan bahwa Literasi keuangan Tinggi akan menurunkan *stress financial*, *Stress Financial* lebih dominan pada wanita, laki-laki lebih mungkin mampu mereduksi stres keuangan dibandingkan perempuan. Ketidacukupan dana rumah tangga maka kebutuhan bersumber pada hutang, dan Konsultasi keuangan rumah tangga pada suami (pria) sebagai Kepala rumah tangga mereduksi stress finansial.

Peserta merasa terbuka pikirannya mengenai pentingnya pengelolaan hutang Pribadi dengan menyeimbangkan hutang konsumsi dan hutang investasi dalam keuangan rumah tangga. Dan melakukan pengendalian diri dan mempertimbangkan risiko dan manfaat dari hutang Pribadi agar hutang tidak melebihi batas wajar. Peserta merasa terdorong untuk lebih mengelola keuangan rumah tangga dengan hutang Pribadi yang lebih terkelola dengan baik, dengan memperhatikan aspek literasi finansial, risiko pinjaman yang aman, dan mengendalikan diri untuk hutang konsumsi, dapat menyisihkan juga untuk hutang investasi yang mempunyai nilai tambah di masa depan, dengan perhitungan risiko yang minim.

KESIMPULAN

Jemaat Wanita GKPS Bandung ini sangat senang dengan tambahannya informasi dan pengetahuan bagaimana pengelolaan hutang keluarga dan mereka lebih mengharapkan untuk tindak lanjutnya dengan penjelasan implementasi yang lebih konkrit pada kehidupan nyata, ada simulasi pada kasus nyata dalam kehidupan rumah tangga. Dari pemaparan abdimas yang disampaikan dari kami, mereka sudah mendapatkan gambaran dan pengetahuan bagaimana mengelola keuangan dalam hal hutang rumah tangga.

Pelatihan Pengelolaan Hutang Keluarga Bagi Jemaat GKPS Bandung

ORIGINALITY REPORT

27%
SIMILARITY INDEX

25%
INTERNET SOURCES

16%
PUBLICATIONS

15%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	id.123dok.com Internet Source	14%
2	Septiana Hidayanti, Achmad Room Fitrianto. "Community based tourism (CBT) Pada Kawasan Wisata Religi dan Peningkatan Ekonomi Masyarakat", Dedication : Jurnal Pengabdian Masyarakat, 2022 Publication	4%
3	jurnal.unipar.ac.id Internet Source	3%
4	www.scribd.com Internet Source	3%
5	media.neliti.com Internet Source	1%
6	repository.ub.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off
